## 84. Generalversammlung vom 26. Januar 2007 Start mit neuen Funktionen geglückt

Die 84. Generalversammlung der Männerriege fand am 26.01.2007 im Restaurant Kaserne in Bülach statt. Präsident Otmar Hug durfte dazu 7 Gäste von Frauen- und Damenriege sowie vom Turnverein begrüßen. Besonders erfreulich war, dass alle 9 Ehrenmitglieder teilnehmen konnten und so waren Total 78 Personen anwesend.

Einleitend darf festgestellt werden, dass die Wechsel an der Spitze des Vereins keine Zunami auslöste und der Verein in ruhigem Gewässer schwimmt. Die Stimmung ist gut und Kameradschaft wird gelebt. In seinem ersten Jahresbericht konnte Otmar was Arbeitseinsätze angeht von einem eher ruhigen Vereinsjahr berichten. Mithilfe war lediglich an den SM der Latein-Tänze in der Stadthalle gefragt. Was aber wiederum nicht zu kurz gekommen ist sind die diversen geselligen Anlässe, angefangen vom Besuch im Musikmuseum in Oberhasli (Kari Baumann), den zweiwöchigen Veloferien in Mallorca (Kari Baumann), über die von Beat Böni, Walter Däppen, Köbi Gehring, Markus Gomringer, Sandro Nötzli und Hans Speck organisierte gemeinsame Geburtstagsfeier (4 x 60 und 2 x 50 - jeder soll selber heraustüfteln wer nun 50 und wer 60 wurde...!), die dreitägige vom "Vorderwolf" "Wolperdinger" organisierte Riegenreise nach München, welche allen als Highlight auch dank Berichterstatter Otto Grimm noch lange in Erinnerung bleiben wird, der von Otti Grimm organisierte Filmabend, dem Martini-Faustballturnier (Peter Probst & Jürg Hiltebrand) bis zu kleineren Anlässen wie Wanderungen, gemeinsames Bräteln und zum Jahresabschluss dem Jahresschlusshöck (Raini Wuhrmann). Für die Männerriege typisch wurden die vielen Anlässe nicht etwa vom Vorstand organisiert sondern wie ihr seht von verschiedensten Mitgliedern in eigener Regie. Die für Anfang August geplante, von Herbert Zimmermann organisierte zweitägige Velotour viel leider dem schlechten Wetter zum Opfer. Die diversen Organisatoren durften ein Präsent und den Dank der Turner in Empfang nehmen.

Auch der Sportleiter, Otto Grimm, hat sein erstes Amtjahr mit Bravour bestanden. Er und sein Leiterteam setzen jeweils am Freitag ab 19 Uhr (Senioren) und ab 20 Uhr für die etwas jüngeren auf das bewährte 4-Gang-Menue: - aktives Einlaufen mit Kräftigung und Stretching – abwechslungsreicher "Zwischengang" – engagiertes Spiel als Hauptgang – kühle Dusche und ein wohlverdientes Bier als Dessert. Im Winterhalbjahr wird zusätzlich auch am Dienstag im Mettmenriet geschwitzt, speziell für die "Spielverrückten". Als Gewinner der Jahresmeisterschaft, die aus verschiedenen Wettbewerben besteht, dürfen sich Gusti Wolfer, vor Rolf Heini und Sepp Santeler feiern lassen. Gusti hat den Pokal zum 3. Mal gewonnen und will ihn jetzt nicht mehr hergeben® Wegen rückläufigen Teilnehmerzahlen wir die Jahresmeisterschaft vorläufig nicht fortgeführt und ein neues Konzept wird überlegt und ausgearbeitet.

Markus Ablinger ist Spielführer unserer Faustballer. Sie trainieren zusammen mit Rafz jeweils am Dienstag für die Teilnahme an Sommer- und Wintermeisterschaft, wo sie sich für die Finalrunde Qualifizieren konnten.

Der Verein zählt heute Total 109 Mitglieder (Aktive und Passive). Leider mussten wir im vergangenen Jahr von drei Kameraden für immer Abschied nehmen. Am 18.01.06 von Fritz Schär, am 21.03.06 von Hubert Meichelböck und gerade erst am 21.01.07 von Freimitglied August (Gusti) Eisenring. Das Leben und Wirken der Verstorbenen hat der Vorstand in den jeweiligen Todesanzeigen gewürdigt. Die Versammlung ehrt die Verstorbenen mit einer Gedenkminute.

Bei den Neueintritten gibt es erfreuliches zu Vermelden, der Präsi sprach von "Topshot" in der Turnerszene – Prominenz hält Einzug in die Männerriege – Der ehemalige Eidgenössische Oberturner und heutige Stadtpräsident von Bülach, Walter Bosshard, sowie Robert Guier, ebenfalls ein langiähriger und verdienter Turner, haben den Schritt gemeinsam

gemacht und vor der bekannt kritischen "Ethikkommission" (Gusti Wolfer) bestanden und wurden mit Applaus als neue Mitglieder aufgenommen. Wir freuen uns über jeden neuen Turner und rufen alle die sich auch angesprochen fühlen auf, einfach einmal hereinzuschauen und bei uns mitzumachen! Übrigens, der Vorstand macht auch in der bisherigen Zusammensetzung weiter.

Andreas Ackermann, Hans Siegrist und Pius Studer wurden für ihre 25-jährige Vereinstreue geehrt.

Werner Peter, Fritz Germann, und Fritz Halter bei den Aktiven; Jürg und Florian Hiltebrand und Walter Godli bei den Faustballern waren 2006 die fleißigsten Turnstunden- und Trainingsbesucher und dürfen dafür je ein Glas in Empfang nehmen.

Auf Antrag des Vorstandes wurden zwei Kameraden zu Freimitgliedern ernannt. Es sind dies Pius Studer und Sepp Gisler. Pius trat 1982 in die Riege ein und ist regelmäßig in der Halle und auf dem Velo anzutreffen. Seit vielen Jahren ist er für den Versand des "Bülacher Turner" verantwortlich. Sepp stieß 1991 vom TV zur Männerriege und zeichnet sich als äußerst aktives und uneigennütziges Mitglied aus. Schon bald stellte er sich als Hilfsleiter zur Verfügung und seit 1998 ist er als unermüdlicher Materialverwalter nicht mehr wegzudenken. Begleitet von einem herzlichen Applaus wird die Ehrenurkunde an Sepp überreicht. Schreibender hätte die Urkunde gerne persönlich an Pius übergeben, Kassi Köbi wollte den Flug nach Thailand aber nicht übernehmen®

Das Jahresprogramm 2007 steht und geplant sind zwei Einsätze wo Helferdienste gefragt sind. Erstens am Flohmarkt am 12. Mai sowie zweitens anlässlich der Regionenmeisterschaft GLZ, organisiert vom TV am 2./3. Juni auf der Kantonsschulanlage. Einen wichtigen Stellenwert haben wiederum gesellige Anlässe wie z.B. Velo & Plausch an der Adria im Frühling, Bräteln bei Werni Peter im Läubberg, zweitägige Velotour an den Bodensee, der Riegenreise ins Glarnerland und schiesslich zum Jahresabschluss wieder ein Schlusshöck im Schützenhaus Bachenbülach. Wenn wir noch etwas weiter voraus schauen steht auch schon wieder die Bildung eines OK für die Abendunterhaltung im Herbst 2008 an. Die Männerriege wird wiederum für die Wirtschaft verantwortlich sein. Vorher ist aber noch eine zweitägige Reise in die Surselva Ende August 2008 im Programm.

Christoph Müller, Präsi TV überbringt die Grüsse der Gäste und dankt der MR für die Bereitschaft, an der Regionenmeisterschaft mitzuhelfen. Weiter dankt er mit drei Flaschen Wein der Crew welche für den Versand des Bülacher Turner verantwortlich ist, es sind dies Pius Studer, Fritz Halter, Ruedi Meister und Sepp Santeler. Chigi ermahnt die vier allerdings noch, den Wein doch bitte erst nach dem Versand zu kredenzen, damit nichts durcheinander komme©

Fredi Böni/Akti